

Acogedor apartamento en primera línea en Cala Llonga con impresionantes vistas al mar en venta - Cala Llonga



Visión general

Espacio vital:	35 m ²
Terreno:	16 m ²
Composición:	1 Dormitorio, 1 Cuarto de baños
Ref.-No.:	2224
Precio:	270.000,00 €
Localización:	Cala Llonga
Vista:	Vista al mar

Localización



Detalle

El apartamento

Este muy acogedor estudio de 35 m² es perfecto para una pareja o para una sola persona. La expresión "pequeño pero agradable" se aplica plenamente a este estudio. Esta residencia tiene un diseño compacto pero extremadamente funcional, lo que la hace sentir espaciosa. La cocina se ubica en el salón, convirtiéndola en el corazón de la casa.

Hay un sofá de moda, un gran armario abierto, un televisor colgado prácticamente montado y la unidad de cocina está montada enfrente. A pesar de que la casa no es muy grande en superficie, se ha hecho un uso inteligente del color y la decoración. Todas las paredes y el mueble de la cocina son de color blanco brillante y se han colocado elementos de madera originales en toda la residencia. Esto se refleja, por ejemplo, en las auténticas vigas de madera sobre los pasillos, pero también en una hermosa encimera de este material. Esta combinación crea una sensación libre, espaciosa y mediterránea.

El dormitorio es un aspecto único de esta propiedad. Tiene una construcción en la cama. A través de una gran abertura en la pared se puede llegar fácilmente a la cama doble. En el extremo de los pies encontrará varios armarios que se esconden detrás de hermosas puertas blancas. Además del dormitorio creativo y construido, este dormitorio tiene algo muy especial: una ventana que se abre que ofrece una vista directa sobre el mar azul claro. Puede disfrutar infinitamente de un panorama único y el brillo del agua, mientras está acostado en la cama.

El baño es moderno y, de nuevo, tiene una distribución eficiente. El color antracita claro se ha elegido en combinación con madera y piedra natural de alta calidad. Esto hace que el baño luzca lujoso y relajado.

el espacio al aire libre

A través de hermosas puertas que dan al patio, puede ingresar a la obra maestra de la casa: el balcón con vistas realmente impresionantes. Mire sin cesar el paisaje montañoso verde en combinación con el mar cristalino.

Dado que puede hacer mucho calor en temporada alta, se han colocado persianas de madera adicionales frente a las puertas. Esto evita que entre el calor y, si se desea, también la luz del sol. En el balcón hay un cómodo sofá de salón donde puede experimentar el agradable sol de la tarde que seguirá brillando en el balcón durante mucho tiempo. También hay una mesa con dos sillas a juego donde puede disfrutar de sus comidas preparadas con la vista increíble. En caso de que el sol o el calor sean demasiado para ti, se ha instalado un parasol que se puede desplegar fácilmente en cualquier momento.

los alrededores

Esta hermosa casa está ubicada directamente en la playa de Cala Llonga. Este es uno de los lugares más populares de Ibiza debido a su conveniente ubicación en combinación con la variedad de instalaciones en el área. Hay muchos buenos cafés, restaurantes, tiendas y supermercados, lo que significa que todo está al alcance de la mano. La playa en sí es muy popular entre los lugareños y los turistas por igual. Esta mezcla a menudo crea una atmósfera informal. El agua es cristalina, por lo que es un lugar ideal para practicar snorkel.

La ciudad en sí está ubicada exactamente en el medio entre la ciudad de Ibiza y Santa Eulalia. Un poco más hacia el interior llegará al encantador pueblo llamado Santa Gertrudis. Los tres pueblos pueden actuar como una buena base si te apetece un poco más de animación. Alrededor de Cala Llonga también hay muchas calas pequeñas y secretas donde puedes disfrutar de la verdadera sensación de Ibiza en

paz.